

ヨ河西ロータリ

SHIRAKAWA WEST ROTARY CLUB

2024~2025年度クラブ目標

『思いやりがある 感謝のロータリー』



2024-25年度国際ロータリーテーマ

会 長 阿部克弘 幹事 十文字 光 伸

第1814回例会

令和6年7月18日(18:30~19:30) 泉崎カントリーヴィレッジ







○スマイルBOX

- ●十文字光伸幹事(本日は、大勢の方々にご参加い ただき、ありがとうございました。)
- ●永野文雄会員(納涼例会、設営御苦労様です。好 天にめぐまれおめでとうございます。)
- ●関谷亮一会員(納涼例会準備御苦労様でした。当 農園の野菜をお使いいただいてありがとうございま す。)
- ●沼田重一会員(本日は参加ありがとうございます。 今年一年、親睦活動委員を盛上げていきますので、 よろしくお願いします。)
- 鈴木孝幸会員(本日はたくさんの皆様に参加頂き、 ありがとうございました。親睦委員会メンバー、心 より奉仕させて頂きます。)

▶第1814回例会出席状況

(R6年7月14日)

	▲ 出席免除を受けていない正会員数	5 2 名
	❸ 出席免除の適用正会員数	19名
	❶ 全正会員数	71名
	● Aの出席者数	27名
0	● @のメイクアップ者数	0名
	■ ®の出席者数	11名
`	⑥ = ○ + ○ + ○ + ○ (メイクアップ補填後の出席会員数)	38名
		6 3
	● = ⑤ / ① × 100(例会出席率)	60.3%

- ▶例会日:第1·第3木曜日(12:30) その他の木曜日(18:30~19:30)
- ▶例会場:白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河
- ▶事務局: 〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5 (白河商工会議所内) ☎23-3101 FAX22-1300

本日のプログラム

■会長の時間

阿部克弘会長

皆さん、おばんでございます。今日はバーベキ ユー日和となりました。これも今日参加していた だいた皆様の日頃の行いが良い証拠だというふう に思っております。また、私も白河西ロータリー クラブの野球愛好会の朝練に先週の土曜日出てま いりました。これは8月にCKBがあるもんですか ら、そこで始球式。始球式の練習のために行って まいりました。それから、次の日は白河市の市民 総体のソフトボール大会がありまして、私の地区 は出なかったんですけども、隣の地区からピッチ ャーの要請がありまして出てまいりました。野球 は10年ぶり、ソフトボールは約5年ぶりで、いきな りやったもんですから15日16日17日ともう寝込ん でおりました。未だにまだ回復してないところが ございます。そんなわけで今日は皆さんが楽しみ にしていた家族納涼会、これから開催しますので 会長の時間は以上とさせていただきます。よろし くお願いいたします。

■幹事報告

十文字光伸幹事

- ○白河市長 鈴木和夫:「夏期街頭献血キャンペーン」の御礼
- ○白河ユネスコ協会 会長小野利廣:「2024東北 ブロック・ユネスコ活動研究会「山形大会」参 加者募
- ○米山記念奨学会 事務局 長峯純子:ハイライトよねやま292号
- ○県南分布 ガバナー補佐 佐藤演由 県南分区 幹事齋藤正明:県南分区負担金のお願いと口座 番号について
- ○深谷ノースRC 会長 横田政弘 幹事坂田光 司:2024-25年度次計画書

■本日のプログラム

- ○納涼例会
- ・親睦活動委員会

齋藤愛会員



はい、それでは皆さんこんばん は。という流れで進めていきたい と思いますので。決して私が発す る言葉は私の言葉ではなく、山縣 さんの言葉ということだけご承

知おきいただければと思います。これから、親睦

委員会のほうを始めさせていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。つたない進行で皆さん、ご不安もあるかと思うんですけども、会員の方とその家族の方が今日一日楽しめるように精一杯務めさせていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

·親睦活動委員会

山縣栄寿会員



次は僕が喋ることになってるんですけど、マニュアルによると。 愛会員は、西ロータリー親睦委員会活動に入って4か月目。私は9か月目です。いかがでしたでしょう

かね、松山千春さんの「長い夜」。今宵も絶対長い夜になるんじゃないかということで、この歌を1小節目だけ歌わせていただきましたので。あとはまあ、いろいろと余興等を準備してますので、おい山縣お前弾けよ、俺歌わせろっていつでも言っていただければしますので、よろしくお願いいたします。

• 会長挨拶

阿部克弘会長



改めまして、おばんでございます。美味しいものを目の前にして 長い話はいかがなものかと思うん ですが、まず初めに今日この場を 設定していただきました沼田委員

長をはじめ親睦委員会の皆様には重ねて御礼を申 し上げたいと思います。ありがとうございました。 また、本当は言いたい事あったんですけど、割愛 をして皆さんで早く飲んで食べて親睦を深めてい きましょう。

·親睦活動委員会委員長挨拶 沼田重一委員長



皆さん、こんばんは。まずは、 司会の選定がちょっと間違ったか なっていう、ちょっと思いますが どうぞ私に免じてお許しください。 今日は本当に皆さん、沢山参加

していただきましてありがとうございます。そして、この前のゴルフ優勝させていただきましてちょっと胸張ってますけど、皆さん挑戦してください、私も今回親睦委員長としてこの行事がまず第一段階の壁でございますので、今日皆さんにご不満があったら、皆さんが選んだ委員長ですので私のせいではございませんので、ひとつお許しくだ

さいませ。それと、今日は各テーブルに親睦活動 委員が配置しておりますので、おおいに使っても らって、焼肉とかですね、やっていただければあ りがたいなというふうに思っております。そして、 親睦活動委員のこのロータリークラブの主体とす る親睦を今日、家族の皆さんも来ていただいてお りますので、是非とも交流していただければあり がたいなというふうに思っておりますので、今日 これからよろしくお願いします。

■本日の食材の説明

根本あゆみ会員



皆さん、本日は「アジアンチャオ」今日、泉崎支店、ご来店いただきまして誠にありがとうございます。今日のお料理は、こちらの「カントリービレッジ」さんのバ

ーベキューが一応メインなんですけども、特別料理としまして「アジアンチャオ」からお料理をお持ちしました。軽いおつまみとして、手前のほうに焼きピーナツと関谷さんのキュウリの漬物を準備してますので、是非皆さんお取りになって召し上がってください。あと、この後、牛タンの塩釜焼、こちらを皆さんに切って各テーブルのほうに

お渡ししたいと思います。あとは、今日のメインであります鈴木孝幸会員、もう何年も前から言われているカツオの藁焼き。それをこれから、高知県産の名物ですね。そのカツオの藁焼きを各テーブルのほうにお届けしたいと思います。あと、最後の締め。早い者勝ちになるので、先に取っちゃったほうがいいと思うんですけど、私の特製カレーパエリアとバターチキンカレー。これで一応食べていただいて、もし足りなければ私が作って来たアジアン特製カレーとタイ米のほうで召し上がっていただければと思います。一応、今日のお料理そんな感じになりますので、とりあえずカレーとパエリアは早い者勝ちになります。今日は是非お楽しみください。ありがとうございます。

■鼓杯

佐藤幸彦直前会長



阿部・十文字年度の最初の懇親 会、納涼会ということで、また親

睦委員会の皆さんお疲れさまで ございました。



今日は皆さんで楽しんでいきま しょう。座ったままで結構です。 ご唱和お願いします。乾杯。

















